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会長 高田 直樹 

 11月も中旬を過ぎますとだいぶ寒くなり、今日な

どは真冬並みの寒さになりました。インフルエンザ

も流行の兆しを見せているそうですが、皆様は如何

でしょうか。これからは行事等もいろいろ増えて参

りますが、風邪などひかないように十分ご注意いた

だきたいと思います。 

 そして、寒い冬を乗り切った頃わが熊谷南RCが 

ホストをいたしますインターシティミーティング

（IM）の時期となります。すでに実行委員は動き始

めておりますし、皆様も十分承知の事と思いますが、

IMのホストクラブとして全員で共通の認識を持ち 

 

 

 

 

 

 

まして、一枚岩で実施できます様に今日は澤田ガバ 

ナー補佐より「IM について」の卓話をお願いして

あり、来週は全員による実行委員会を開催する予定

であります。ぜひ皆様全員の力で IMの開催が出来

ます様にご理解、ご協力をお願い申し上げます。 

 又、今月は財団月間となります。皆様には年次寄

付、チャレンジ寄付等でご協力をいただいておりま

すが、特別寄付につきましても宜しくお願い申し上

げます。 
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地区より 

 ＊ロータリー財団国際親善奨学生募集ポ

 スター掲示のご依頼について 

 ＊米山奨学部門「Xmas会・感謝の集い」

 のご案内 

２．財）ロータリー米山記念奨学会より 

 ＊ハイライトよねやま１２９ 

３．高城神社より 

 ＊酉の市祭典執行のご案内 

     

     以上が届いております。 

 

IM 開催に関して 

２０１０～２０１１年度 

２５７０地区第５グループガバナー補佐 澤田將信 

 

今年度、地区第５グループガバナー補佐として、こ

れまで各クラブの補佐訪問・公式訪問を経て参りま

した。あと残すところひとつ。 

不幸にも不慮の事態が生じた行田RCの再公式訪問

を残すだけとなりました。他クラブを訪問するたび

にいつも感じることですが、各クラブにはそれぞれ

個性があり、クラブの伝統・特色が色々な面で生か

されており、毎回、新しい発見に感銘を受けること

があります。 

歴史の古いクラブには伝統があり、それに裏付けさ

れた確かな風格・格式が感じられる一方、新しいク

ラブには人数も少ない分、出席率も高く、会運営に

数々の趣向・アイデアが生かされているように感じ

ました。 

今日も親クラブ、熊谷東クラブにメイキャップとし

て出席してきましたが、普段、東クラブでは馴染み

の少ないスクールテーブル形式で例会は行われてい

ました。 

これなども長年親子クラブ同士の交流を通じて当南

クラブの形式の影響も少しあるのかなと感じていま

す。本日、その席で今年度地区 GSE 団長の井桁 P

会長と話し合い、IM 開催ホストクラブとして、来

年４月に来日する GSE 団員のホスト２名を計６日

間、受け入れる旨,要請されました。当クラブとして

も快く受け入れることが出来そうな感触が得られま

したので、明日返事をさせていただく予定でありま

す。 

会員の皆様にお薦めしたいのは、他クラブをメイキ

ャップすることによって、ロータリーライフの新た

な発見や知識の理解が深まることは明白ですので、 

ぜひとも機会があったらやってみて下さい。IM（イ

ンターシテイミーテイング）のことに話は移ります

が、同じグループ１０の異なるクラブの会員同士が

一同に集まり、同じテーマについて、それぞれ意見

を出し合い討議し、また、価値観を共有し合うこと

は大変有意義でロータリアンとしてこの上ない成果

が得られるものです。 

しかし、近年、IM は「ミニ地区大会」の色合いが

濃くなってきて、開催価値が一部で問われてきた経

緯もあります。ところが、今年度西川ガバナーは IM

開催に積極的で各グループ毎に「利他の心」をテー

マに実施することと、IM 報告書の制作を指示しま

した。我が南ロータリークラブは歴史も浅く会員の

減少も憂慮されてきましたが、ここ一年、会員の意

欲、目の輝きが一層増してきたことを感じています。

来年創立１５周年記念事業も控えております。ここ

でさらに結束力を強める絶好の機会を迎えようとし

ていますので、会の皆様の一層のご協力をお願いし

たいと思います。今回の IMは有名人による有料講

演は行わず、テーマ「利他の心で地域の未来を語る」 

と称して各１０クラブの代表者に個別発表をお願い

してあります。また、今までと違い、地域の NPO

や奉仕活動団体を招待、彼らに「ロータリークラブ

とは何か」をアピールすることも目的のひとつとし

て考えております。具体的な内容につきましては今

後、検討を重ねて練っていく予定ではありますが、

最終的に IMの成功・不成功の鍵は出席率がその目

安になります。つまるところ各クラブの会長のリー

ダーシップにかかる部分が大きいので、是非、クラ

ブを上げていい方向にむけて力を結集させていきた

いと想いますので、関係者をはじめ全会員のご協力

を切に願っております。 
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� ニコニコ BOX 

高田直樹会長 

 皆様今晩は。今日は真冬並みの寒さですね。風邪

に十分気をつけてお過ごし下さい。又澤田ガバナ

ー補佐には本日の卓話宜しくお願いいたします。 

植竹知子幹事 

☆子供中学受験通りました！☆実家を改装してデ

イサービスに貸しました！明日引越しで、12月1

日オープンお客は母一人！誰か紹介して!!☆年賀

状印刷受注ピークで～す！皆様もよろしくどう

ぞ!! 

佐川順一会員 

 本日、澤田將信ガバナー補佐、卓話よろしくお願 

 いします。 

棚澤正行会員 

 本日は澤田ガバナー補佐の IMについての卓話、 

 じっくり聞かせて頂きます。 

 

五行歌五行歌五行歌五行歌                植竹植竹植竹植竹    知子知子知子知子    

    
荒川のゴミ拾い荒川のゴミ拾い荒川のゴミ拾い荒川のゴミ拾い        

地元の方と地元の方と地元の方と地元の方と        

ふれあってふれあってふれあってふれあって    

きれいな荒川をきれいな荒川をきれいな荒川をきれいな荒川を        

次世代へ次世代へ次世代へ次世代へ    

    

なぞの中国人なぞの中国人なぞの中国人なぞの中国人        

鐘を持って鐘を持って鐘を持って鐘を持って        

開会の点鐘開会の点鐘開会の点鐘開会の点鐘        

江南四季の湯江南四季の湯江南四季の湯江南四季の湯    

移動温泉例会移動温泉例会移動温泉例会移動温泉例会    

熊谷南熊谷南熊谷南熊谷南ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    
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